



Declaración Pública

Santiago, 26 de marzo 2023

Frente al asesinato de Rita Olivares Rayo, sargento segundo de Carabineros, producto de un disparo de un delincuente, en el marco de un procedimiento policial señalamos lo siguiente:

1. El Partido Demócrata Cristiano condena de la manera más enérgica el asesinato de la sargento Rita Olivares y envía sus sinceras condolencias a su familia y a las y los más de sesenta mil funcionarios y funcionarias de Carabineros de Chile.
2. Reiteramos, el llamado hecho hace dos semanas con la muerte del cabo primero de Carabineros Álex Salazar Rodríguez, que todas las instituciones debemos trabajar en respaldar a nuestras policías, algo que resulta sustancial en la construcción de una democracia fuerte y estable para nuestro país.
3. Las bancadas de la Democracia Cristiana están disponibles para la generación de acuerdos y legislar en materias de seguridad y fortalecimiento de las policías, para lo cual solicitamos urgencia. Es inaceptable lo ocurrido. La delincuencia no puede ganar la batalla por la seguridad. Hacemos un llamado al Gobierno y también a los sectores de oposición para que se pongan a disposición y que en un acuerdo nacional digamos “basta ya”. Queremos una policía fuerte, una democracia sana y que nuestra población se sienta segura.

Partido Demócrata Cristiano